
27.11.2006 - Anfrage Bleiberecht zum 
Kreisausschuss am 21.11.06 
Sehr geehrter Herr Schermann, 
 
wir möchten Sie bitten, die folgende Anfrage möglichst schnell schriftlich zu 
beantworten, da wahrscheinlich eine Beantwortung im heutigen Kreisausschuss nicht 
direkt möglich ist:  
 
1) Wie viele Migrant/innen mit dem Status der "Duldung" gibt es derzeit im Landkreis 
Göttingen? 
 
2) Wie viele wurden bisher in 2006 und wie viele im letzten Jahr insgesamt 
abgeschoben?  
 
3) Sind derzeit weitere Abschiebungen geplant? Um welche Art von Abschiebefällen 
handelt es sich?  
 
4) Wie viele "Geduldete" können von der aktuellen Bleiberechtsregelung Gebrauch 
machen? 
a) Wie viele davon stehen bereits in einem dauerhaften Beschäftigungsverhältnis?  
b) Wie viele davon sind länger als 6 Jahre in der BRD und haben minderjährige Kinder 
(mit Schonfrist zur Suche eines Arbeitsplatzes bis zum 30.09.2007)? 
c) Wie viele davon sind allein stehend und länger als 8 Jahre in der BRD (mit Schonfrist 
zur Suche eines Arbeitsplatzes bis zum 30.09.2007)? 
d) Angesichts der eingeschränkten Freizügigkeit "Geduldeter": Beabsichtigt die 
Verwaltung großzügiger mit ihrem Ermessensspielraum hinsichtlich der Residenzpflicht 
zwecks Chancengleichheit auf dem Arbeitsmarkt umzugehen?  
 
5) Wie gedenkt die Verwaltung künftig mit erwerbsunfähigen Personen (z.B. 
traumatisierten, älteren, behinderten und kranken Menschen) zu verfahren, wenn 
deren Lebensunterhalt und Pflege nicht aus eigener Kraft gesichert werden kann? 
 
Uns ist bewusst, dass die Verwaltung diese Daten erst einmal ermitteln muss und 
bitten um baldmögliche schriftliche Beantwortung dieser Anfrage. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. Maria Gerl-Plein 

 


